



Nice Person Interview

キラッと！インタビュー

まちなかPRESS

楽しい話題をここから発信!!

8月

©まちなかPRESS 編集・発行 / 株式会社夢現 2022.8.1 vol.110 まちなかPRESS 毎月1日発行
株式会社夢現 TEL471-0027 豊田市喜多町 2-170 KITARA 2F 208 MAIL:mugen-office1@grace.ocn.ne.jp

TEL.0565-31-6977 FAX.0565-31-6982

プログラミング教室で豊田高専在学中に起業。早い時期に「好き」に出会えたらいろんな未来が

小中学校で必修とされ、整備が進む「プログラミング教育」。塾方式でその一翼を担うのが「合同会社学生ギルド」です。プログラミング最前線に立つお二人に伺いました。

稲垣 海さん
豊田高専在学中に「オンラインプログラミング教室 STREAM」を軸とする合同会社学生ギルドを設立しました。自分が学んでいるプログラミングを生かすのに「起業」を視野に入れていて、企業や投資家とつながる拠り所となるよう、法人として立ち上げました。それ以前から1対1の教室をやっていたので、それを1対多人数対応にして、教材を作り、コース設計・クレジット決済などのしくみを

内藤 優星さん
豊田高専在学中に「オンラインプログラミング教室 STREAM」として、内容を変えて、みんなで今よりいい技術にしていきましょう、教室名「STREAM」への思い



合同会社学生ギルド[オンラインプログラミング教室STREAM指導者]
共同代表・エンジニア
稲垣 海さん
いながき・かい
エンジニア
内藤 優星さん
ないとう・ゆうせい

教室名「STREAM」への思い

いま学校教育で注目されている「STEAM教育」。これは、Science=科学、Technology=技術、Engineering=工学、Art=芸術・教養、Mathematics=数学からとったもの。学生ギルドは、この理念を踏襲しつつ「R(Robotics)=ロボット工学」を加え、独自の教育を提供している。

このまちワンショット

夏の思い出作れましたか？まだ間に合います、豊田のまちなかは、楽しいこといっぱい！

(撮影：吉村達也さん)

内藤 優星さん
プログラミングの世界は
バイスピードで進化！
高め知識を得られます。ネット

ソコンさえあればできる世界で、入り口の敷居は低い。でも調べてさえすれば、結構レベルの高い知識を得られます。ネット

高め知識を得られます。ネット

授業ができるのが強みですね。自分方が学んでいるプログラミングを生かすのに「起業」を視野に入れていて、企業や投資家とつながる拠り所となるよう、法人として立ち上げました。それ以前から1対1の教室をやっていたので、それを1対多人数対応にして、教材を作り、コース設計・クレジット決済などのしくみを

まちで知る、山の営み 多様な間伐手法を学ぼう！



山を守るために、間伐は欠かせない作業。そしてその方法は、自然環境や目的によって多様です。作業量が大きく、豊田の山では間伐ボランティアさんにお願いする動きも増えてきています。

8月20日(土)、27日(土)、「多様な間伐手法を学ぼう！」が開講されます。自伐山主、間伐ボランティアとして活動中の方が対象。2日間の室内講義や選木実習で間伐手法の理論などを学べます。受講料は2,000円(2日分)。

[日程と内容]

8/20(土):多様な間伐手法の紹介(御内市有林にて) 9:30~15:30 ※雨天決行
8/27(土):目標林型と選木の考え方(小原交流館、大洞市有林にて)9:30~15:30
※雨天時は2022/9/10(土)に延期。(会場は変更なし)

【申し込み】(豊田市・森の総合サイト「Tomori」)

TEL 62-0602(豊田市 森林課)

山んなかPRESS

まちの安全は山でつくられている。目を向けたい間伐

内藤 優星さん
プログラミングは、進化早い段階でいろいろ触れられて、好きなものに出会える環境があつたら、いろんな未来が描けていいなどと思います。

豊田 僕は、高校までは「普通の子」でした。その後学び始めたプログラミングは、進化が速い。だから早い時期に学び始めたら絶対に有利で強い。スポーツでも芸術でも、早い段階でいろいろ触れられて、好きなものに出会える環境があつたら、いろんな未来が描けていいなどと思います。

豊田 僕は、高校までは「普通の子」でした。その後学び始めたプログラミングは、進化が速い。だから早い時期に学び始めたら絶対に有利で強い。スポーツでも芸術でも、早い段階でいろいろ触れられて、好きなものに出会える環境があつたら、いろんな未来が描けていいなどと思います。

豊田 僕は、高校までは「普通の子」でした。その後学び始めたプログラミングは、進化が速い。だから早い時期に学び始めたら絶対に有利で強い。スポーツでも芸術でも、早い段階でいろいろ触れられて、好きなものに出会える環境があつたら、いろんな未来が描けていいなどと思います。

Baby's Best YAMADAYA

山田屋

豊田市錦町 1-91 TEL 0565-34-1414

地主・家主の不動産パートナー



LIXIL不動産ショップ
セイユーコンサルタント株式会社

愛知県知事(8)第15133号・不動産コンサルティング技能士登録(6)第7157号
〒471-0025 豊田市西町2-18-2(豊田市役所すぐ北)
TEL.0565-33-1811 FAX.0565-33-4633



検証されるか「求心力」

中日新聞 平岩新聞店

日本経済新聞 中日こどもウイークリー

豊田市昭和町 4-14 TEL 0565-33-3781

配達スタッフ募集しています！

～雄弁かな、わがまち挙母弁～

No.80

豊田の下町風情の中で定着してきた挙母弁、残すべきこのまちの独自文化である（三角窓氏 談）



「あ、グロに寄つてください…」
「アツ姉ちゃん、旨そうなもの持つてて食べるな」
「暑いから近寄らないで部屋のグロで座つて食べてな」

「おう、お姉か、よう来たな、真っ黒に日焼けして別嬪さんんが台無しだなあ」
「まあそう尖がるな。最近街なかで若い娘たちが顔の前で手になんか持つて歩いとるけど何? 私こうみえても忙しいから」
「やつぱり下らないことを。あれはね、扇風機分かる? センブーキ。ハンディファン」というらしいけど。扇風機がさす宗教なんなるほど暑いで扇風機か。うちわでも扇子でものうて? 時代が変わったなあ。ところでお前は学校の行きかえり何時も3人くらいで歩いとるけど両脇に友達がおってお前真ん中歩いとるだら。ありやイカンぞ」「また変なこと言う。何でアカン?」
「やつぱり知らんかったな。真ん中馬糞グロ仏っていう言葉があるだら。真ん中におると威張つとるとかでしゃばり思われるで、いつも控えめにグロにおつた方がいい。隅の方ということで、能ある鷹は爪を隠すというようなまあ謙遜の姿勢が大事ちゅううことだわ。ヘチともいうけどな」
「今どき馬糞? でも分かった。爺もお爺連中と街歩く時に大声で喋りながら歩道を占領して歩いているけど、あれグロテスク。また憎まれ口言つて。ほんなことはどうでもいいけど冷蔵庫に水ようかんが入つとる抑えこむ事すら覚束なくて、迎え撃つて何もいってますと誰も行つたわ。しかも真ん中とグロの二つも…」
「何がグロだよ、今どきもつとグローバルに考えなきゃいけないってのに」
「あの、グロに寄つてください…」
「アツ姉ちゃん、旨そうなもの持つてて食べるな」

【グロ・クロ】=田んぼのあぜのことを「くろ=畔」と言うことから由来する。挙母弁では「ぐろ」と濁音になることも、「その机を端っこに寄せておいて」となる。ちなみに「真ん中馬糞グロ仏」は、爺の解説の通り、写真を撮られるときなど、真ん中に位置取るのは控えようという戒めで、これが嘲笑とともに使われる。挙母人は謙虚・・・なのである。

文字の不思議な世界へようこそ

日本の言語や熟語 解き明かし



りの如く連日最多数を更新しているが、政府は飲食業などへの補償金負担を考えたのか外出制限はしない方針。専門家は変異種BA・5の猛威があり第7波襲来を危惧している。しかし国民から言わせれば、感染者数が増大しても症状は軽くインフルエンザと思えばそんなに恐怖はない、いつまで我慢すれば? という人が多い。しかも日本と同じく未だ猛威を振るっている歐米などの報道を見ているとマスク着用者はほとんど見られないから…。

それに加えて年々増加傾向にある酷暑日・熱中症の拡がりなど異常気象にも悩まされ、今後予想される大型台風と局地豪雨にも不安が拡がる。対コロナ同様元首相国葬

コロナ感染者数がうなぎ上りの如く連日最多数を更新しているが、政府は飲食業などへの補償金負担を考えたのか外出制限はしない方針。専門家は変異種BA・5の猛威があり第7波襲来を危惧している。しかし国民から言わせれば、感染者数が増大しても症状は軽くインフルエンザと思えばそんなに恐怖はない、いつまで我慢すれば? という人が多い。しかも日本と同じく未だ猛威を振るっている歐米などの報道を見ているとマスク着用者はほとんど見られないから…。

それに加えて年々増加傾向にある酷暑日・熱中症の拡がりなど異常気象にも悩まされ、今後予想される大型台風と局地豪雨にも不安が拡がる。対コロナ同様元首相国葬

コロナ、気候、政府に治療薬を

に浮かんでいる政府にも治療薬が必要だ。

「せめて孫の時代まで」

ざるを得ない。

靖国問題の季節がきた

話は変わるが戦争を知らない国民が80%以上に達したといふ。私も戦後の民主教育を受けた世代だから戦争の実体験はないが欠片くらいは知つていいつもりである。

ところで近年では「ヒトの体の芯」が弱つてているような気がしてならない。それを医学で抑えているから長寿大国日本となつてゐるだけだ。人類を滅ぼす三大要素に、温暖化、核戦争、未知なるウイルスと書いたことがあるが、どこかの時点で元を断ち切らなければいけないと思う。次世代にバトンを渡せない核と温暖化は人間の力で喰いとめることができるはずだが、得体のしないウイルスはとにかく怖い。誰もがこうした不安を大なり小なり抱えているようだが、相変わらず何かに頼るが如く「せめて孫の時代くらいまで保つて欲しい」という超消極的な考え方を聞くと、もはや危険水域に達したと思わ

る。

この時期毎年

議論される問題

は首相の靖国神社参拝というこ

とだろ。これ

はとりもなおさず、昭和天皇

の靖国参拝中止という出発点

から考えなければならない。

A級戦犯(これも知らない國民が増えただろう)が合祀されたことが中止の原因らしいが、調べてみるとどうも違う

う単純な判断をしたの

だろ。という方が違和感がない。

「のばかん」
入門講座

『文字に観る不思議で面白い「のばかん」の世界』

毎月第3水曜日13時～15時、キタラ2階夢現屋にて活動中です。お気軽にお立ち寄りください。

お問い合わせは…090-4263-5151(近藤)までお気軽にどうぞ

豊田市民芸館 体験してみる手仕事～夏の陶芸講座

8月21日(日)

夏の創意工房[自由テーマ]



食器、小物など自由な気持ちでひとひねり。いかがでしょう。

開催:13時～15時
受講料:大人1,500円、中学生以下1,000円(材料費込み)

*作品は、釉掛け・焼成して、後日お渡しします。

8月28日(日)まで開催中

夏休みそば猪口絵付け体験

工夫次第で使い道が広がるそば猪口。絵付けしたら「マイそば猪口」になります。予約不要、参加費500円(10時～15時受付)、無くなり次第終了。

平戸橋町波岩86-100 開9:00～17:00
45-4039 月曜(7月18日は開館) ¥無料



Hey Teacher, Don't Interrupt My Daydream!

James Fletcher.



My school reports usually informed my parents that I wasted my time staring out the window daydreaming instead of studying, and that I wasn't paying attention to the teacher.

J.K. Rowling got the inspiration for Harry Potter during a daydream. Imagine if someone had snapped her out of that daydream just before Harry was due to appear. Most schools steal precious time from young human beings who could otherwise exercise their imagination and develop their creative superpowers. These state controlled brainwashing institutions do far more damage than good. That is their purpose. I sometimes like to daydream about suing the education system for twenty million dollars for all the precious and priceless time they sole from me during my childhood.

Technical Shop Shirakaba

写真を通してあなたの想い出を残すお手伝い

カメラ
証明写真
白樺

<移転しました> 豊田市神明町1-31 ☎(0565)32-0338

FPS 株式会社 エフピースタジオ

ファイナンシャルプランナー
廣部智映 廣部主剛(株)エフピースタジオ
豊田市喜多町2-160 ホテルヨタキャッスル9F
TEL 31-2955 FAX 31-3854

BIRDY. の新ライン ミクロの力で素早く、美しく

Birdy. キッチンタオル
Birdy. グラスタオル新素材採用により
食器を艶やかに拭き上げますBIRDY. 公式オンラインショップ <http://www.birdy.shop/>
横山興業 株式会社 豊田市大見町1-61 TEL0565-58-5558

【ぐろ】

三角窓・筆

「むじ風—爺いのエッセイ⑩

そして首相として8月15日

の公式参拝は平成18年の小泉

純一郎氏が最後(25年振り)。

しかしその2日後に中国の胡

錦涛が「合祀した靖国からA

級戦犯を分祀するならば日本

の首相の靖国参拝を認め首脳

会談にも応じる」と生意氣で

横柄な発言をした。残念なが

らそれ以降の首相は誰も公式

どころか正式な参拝もしてい

ない。勇気や信念や矜持も見

られずして国の責任者といえ

るのだろうか。

己の信じる筋を貫き通す

リーダーの原型と、日本人の

正体を誇る政治家の出現が望

まれるが、波風を立てずにそ

の場のぎといふ悪癖を身に

着け、揉み手をしながら

賢く立ち回る心も弱く正体の

ない政治屋はいずれ破滅す

る。近隣国に

無駄な気を使つてばかり

いる首相の靖

国参拝は今

年もないだろ

うな。

(丹羽誠)



暮らしのいろどり・いいとこどり!!

crayon gallery



70代の女性の作品です。厳めしい表情のネコですが、動物好きの作者が描くと、どことなく憎めないですね。

◎豊田教室クレヨン俱楽部のご案内◎
教室の場所が変更になりました
●毎週木曜 ● 10:00~11:30 ● 朝日丘交流館
(豊田市御幸町 1-80) ● 体験は随時行っています。
お問い合わせは ☎090-1296-4771(今井)

花・庭づくりワンポイント

セダムは蒸れ防止に切り戻し剪定を

最近は庭やコンテナにセダムをよく使うようになりました。セダムは寒さに強い品種を選べばほぼ放任でよく、丈夫で育てやすい植物です。

ただ品種によっては非常に成長が良く、葉や茎が密になり、梅雨の時期には内部が蒸れて枯れ込んでいくことがあります。そのため茂ってきたらハサミで切り戻し剪定を行い、風通しが良いコンパクトな姿にします。これによって梅雨明け後の猛暑でも大丈夫です。



乱形の厚めの石材を山が連なるように立てて据え、その間にセダムの品種を植え付けました。その背景には個性的な姿をしているユーフォルビア・アルウェニス、メラレウ、ヨウエバナス、メラレウ、ユーフォルビア・パープレアと、オージープランツで赤やピンクのかわいい花が咲くグレビリア。

ガーデンで育てやすい植物です。セダムの人形やバケツやジョロ、フェンスなども置いて楽しんでいます。以前に庭内に展示してありました「小さなコツツウオルズの村」を再現したものです。



セダムガーデンに
ビレッジができました

花遊庭の庭のほぼ真ん中に
位置するセダムガーデンをリ

ガーデンしました。カ・アルミラリス・ピンクなどを植えました。これによつてセダムガーデンとの周りの庭との雰囲気を変えていきます。樹脂でできた擬岩にも穴を開け、セダムなどの植物を植え込んでいます。

ます。今日は庭の楽しみ方として、小さな家が並ぶような小さな村の景色を作りました。フィギュアの人形やバケツやジョロ、フェンスなども置いて楽しんでいます。

ガーデニングミュージアム 花遊庭 豊田市大林町1-3-3 TEL24-7600

『今月の一輪挿し』サルベリ・ナチュ (白花)

法律のよもやま話④

靈感商法被害からの救済

靈感商法被害と信教の自由は、古くから裁判で争われることが多い分野の一つです。

福岡地裁平成6年5月27日判決は「宗教上の献金については、その目的・方法・結果が社会通念に照らし相当である限り違法とは言えないが、その目的がもっぱら献金等による利益獲得にあるなど、不当な目的に基づいていた場合、あるいは先祖の因縁や靈界の話などをし、そのことによる害悪を告知するなどして、ことさらに相手の不安を煽り、困惑に陥れるなどのような不相当な方法による場合には、社会的に相当」といえず、違法評価を受けると判断しました。これは旧統一教会を被告とする事件で、夫が突然死して間もない妻が絵画展に誘われ、22万円の絵画を購入させられ、その後夫が靈界で苦しんでいると弥勒像数百万円を拠出させられたうえ、3000万円の献金を強要された事件でした。

入口である最初の小さな被害について、被害救済のため特定商取引法違反(威迫・困惑の罪)として刑事摘発されることもあります。

松山法律事務所 弁護士 松山剛久
豊田市元城町4-19-1名古庄ビル2階 / TEL42-3982



Tax 税金とのつきあい ⑧

旅行にかかる税金

コロナ再拡大の影響で全国旅行支援が延期されてしまいましたが、旅行にかかる税金って知っていますか?

2019年1月より「国際観光旅客税」が導入されました。日本から出国する際に船舶または航空会社が1,000円をチケット代に加算して徴収し国に納めるというものです。

この他にも「宿泊税」がかかる地域があります。2002年に東京都に導入されたのが始まりで、現在では北海道・鹿児島県・石川県・金沢市・大阪府・京都府・福岡県に導入されています。ホテルまたは旅館に宿泊した場合にかかる税金です。それぞれの自治体で金額が設定されており、ほとんどが数百円ですが、京都市では宿泊料金が5万円以上になると1,000円かかります。修学旅行生は免除になるそうです。

今後も財源確保のため、様々な自治体で導入が検討されています。

また温泉のある施設に入浴・宿泊するとかかる「入湯税」もあります。

旅行に行かれた時、普段の生活の中で領収書や明細を見てみると今まで知らなかった税金と出会えるかもしれませんよ。日本には50種類の税金がありますから。

崎下由梨税理士事務所
豊田市東梅坪町8-8-21新見ビル2F / TEL42-5200



保険のエトセトラ⑩

同性パートナーへの保険受取人指定について

豊田市では2021年7月より、LGBTを対象とした「豊田市ファミリーシップ宣言」制度が開始されています。

生命保険では、保険金の受取人に指定できるのは「戸籍上の配偶者および二親等以内の血族」が基本ですが、いわゆる内縁関係の方や同性のパートナーを保険金の受取人に指定できる保険会社もあります。

受取人に指定する際に必要な手続きや書類は会社によって異なりますが、自治体による「パートナーシップ証明書」や「保険会社独自の書類」の提出が必要です。

同居している事の証明として住民票を提出したり、実態を確認するために社員が訪問して確認をされるケースもあります。自動車保険や個人賠償責任保険でも、同性パートナーを認めている保険会社も増えています。

配偶者として税制上の優遇措置が受けられない、相続の権利が認められないなどの不平等はまだありますが、同性カップルを夫婦として認める動きは少しずつ広がっているようです。

(株)エフピースタジオ
ファイナンシャルプランナー 廣部 智映



豊田商工会議所のコト vol.97

青年部が出会いの場を提供「とよた街ingパーティー」!

～豊田商工会議所創立70周年記念婚活事業～

コロナ禍、仕事が忙しいなどで「出会いがない!」という方へ、同世代である当所青年部が「とよた街ingパーティー」をご提供します。満25歳～45歳の男性・女性それぞれ50名を募集。開催は9月25日(日)14時30分から17時、名鉄トヨタホテルにて。会費は男性3,000円、女性2,000円。豊田市駅周辺

とよたPR大使 鈴木愛理



豊田けいさつ署情報 警察への電話…緊急時は 110番、相談事は #9110

ATMで還付金は受け取れません。
ATMで電話している人に「STOP！」

詐欺犯は、市役所職員などを名乗り「ATMで還付金を受け取れる」などと言ってATMへ誘導し、あなたの口座からお金をだまし取ろうとします。犯人は必ず携帯電話でATM操作を指示します。ATM付近で通話している人を見かけたら声かけをお願いします。

**エアコンを過信しないで
休憩・水分補給・気分転換を**

輻射熱を受ける車内では、ドライバーが想像しているよりはるかに水分を消費します。また暑さは体力を消耗させます。無理をしたり、漫然運転が思わぬ事故につながることも。エアコンを過信せず、休憩、水分補給、気分転換で安全運転をお願いします。

2022年6月度
6人
とよた市内
交通事故



とよた地産地消ものがたり VOL.44

地元の資源をアイディアで加工したステキ产品をご紹介!

お茶の茎を活用した香り高いクラフトビール「豊田AMBER」が誕生!

お茶どころ豊田ならではの、茶葉の茎を使ったクラフトビールが、リリースされました。

お茶の茎を提供するのは、吉原町の高香園。自然仕立て・手摘みにこだわるお茶の生産・加工・販売所です。その加工工程で出る茎は、高い旨味があるものの抹茶として使用できない部分として一部を廃棄していました。

それに着目し、茎をビールに合うよう焙煎し「棒ほうじ茶」に加工。抽出ほうじ茶を3割ブレンドして醸造したのが「豊田AMBER」です。アルコール度数は4.5%。醸造は、アサヒビールの傘下、アサヒビュウアス。食品ロス解消などに取り組む会社です。

n6での「豊田AMBER」提供時は、写真下のタンブラー付きで1杯1,000円




[右]おがくずを活用した「豊田の森のタンブラー」。タンブラーのみ800円

販売は、現在のところ試験販売として、8月5日(金)・6日(土)、9月2日(金)・3日(土)、豊田市駅前のn6(エヌロク)にて。

47-7007 (一般社団法人 TCCM)

**豊田市 総合スポーツ教室
ネクサススポーツ**

〒471-0027
豊田市喜多町二丁目 170番地 KITARA 2階 208
TEL:0565-42-8301 FAX:0565-42-8302



ロゴが新しくなりました。



MAINTEC

株式会社メンテック
豊田市若宮町2丁目70番地
TEL : (0565)33-0112
FAX : (0565)33-0116
http://www.maintec.jp

9・Bキュウ・ビー システム
トータルハウスサービス

即日対応

■ 軽貨物運送 全国配達可
■ 住まいの困り事 家まわり全般
お見積り無料!ご連絡ください!
携帯: 080-6908-2917 FAX: 0565-77-4429
(代表・九澤) 〒471-0027 豊田市喜多町4丁目1-1

